

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 1er janvier 2021

COVID-19 : POINT DE SITUATION SANITAIRE DU VENDREDI 1ER JANVIER 2021

Du jeudi 31 décembre 2020 au dimanche 3 janvier 2021, une version synthétique du tableau de bord habituel est diffusée.

La circulation du SARS-CoV-2 reste active dans tous les départements de la région.

Sur les 4 premiers jours de la semaine 53-20 (28 décembre – 03 janvier), on note pour la région Grand Est :

- Une **circulation virale active à un niveau toujours élevé** avec **9 985 nouveaux cas sur les 4 premiers jours de S53*** (données non consolidées), contre 9 078 nouveaux cas le 25/12 sur les 4 premiers jours de S52* (10 727 sur l'ensemble de la semaine) et 12 798 en S51-20 (dans le contexte d'une semaine normale d'activité).
- Le taux d'incidence tous âges confondus s'élève désormais à 201,5 cas pour 100 000 habitants au niveau régional (127,3 cas pour 100 000 habitants au niveau national).
- Le taux d'incidence des plus de 65 ans s'élève désormais à 230 cas pour 100 000 habitants au niveau régional (135 cas pour 100 000 habitants au niveau national).
- **Une activité Covid-19 soutenue dans les 5 associations SOS Médecins de la région** (150 consultations SOS Médecins contre 130 sur les 4 premiers jours de S52-20), **les structures d'urgence** des établissements de santé (419 passages pour suspicion de Covid-19 sur les 4 premiers jours de S53 (données non consolidées) contre 462 sur les 4 premiers jours de S52-20) et **dans les services hospitaliers** (755 nouvelles admissions tous services contre 839 sur les 4 premiers jours de S52-20), y compris les services de soins critiques (112 admissions sur les 4 premiers jours de S53-20 contre 110 sur les 4 premiers jours de S52-20).

** Les semaines S52 et S53 ne comportent que 4 jours effectifs de prélèvements (21-24 décembre et 28-31 décembre) et l'activité analytique « explose » (266 959 personnes testées contre 200 993 sur l'ensemble de S51) sans qu'il soit possible de savoir si les personnes testées sont les plus à risques d'être infectées.*

*** Les organisations locales de prise en charge des patients Covid-19 peuvent influencer sur le niveau d'activité Covid-19 des associations SOS Médecins et des structures d'urgence des établissements de santé.*

Le détail de ces données épidémiologiques par département figure dans le point synthétique de Santé publique France joint au courriel.

Pour sauver des vies, nous devons rester solidaires face au virus : continuer à faire preuve d'une vigilance collective, respecter les gestes barrières et le port du masque, dans la sphère publique comme dans la sphère privée, et respecter le couvre-feu qui s'avère efficace pour freiner la circulation de la Covid.

Nous devons maintenir nos efforts, y compris pendant les moments festifs et conviviaux des fêtes de fin d'année.

Contact presse

ARS Grand Est : ars-grandest-presse@ars.sante.fr